

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	02 septembre 2017
Journaliste	Clément Desbiolles

## "Une soupe pour un sourire" revient du 21 au 27 décembre

a soupe pour un sourire". C'est le point de départ de la nouvelle aventure nommée Espace sourire au 11, rue du commandant Perceval. Lancée en 2015. l'initiative vise à offrir un peu de chaleur aux personnes seules ou isolées entre le 21 et le 27 décembre. « Avec ma famille, on en avait marre du Noël version dinde farcie. On voulait faire autre chose, mais pas une maraude, ni une soupe populaire », confie Gilbert Coudurier.

## «Dès qu'il y a un porteur de projet, derrière ça suit »

Son souhait : offrir de vrais moments d'échanges et une famille pour tous, à une période qui peut être difficile à vivre quand on est dans le besoin. Dès le début, une véritable chaîne de solidarité s'est mise en place. De nombreux bénévoles ont ré-

pondu présent. Et des artistes, comme Ahmed Mouici et Badia, sont venus animer le lieu et donner un peu de joie.

Des instants rares où « il n'y a plus de barrières sociales ». En 2015 et 2016, près de 300 repas ont été servis sur une semaine. L'opération sera renouvelée cet hiver. Même date, même lieu.

Cette générosité a pu surprendre les organisateurs alors qu'on tend davantage au repli sur soi à l'individualisme. « On s'est rendu compte que chacun avait en lui des valeurs humanistes et d'ouverture à l'autre. Simplement, il faut donner la possibilité de les exprimer. Seul, on n'ose pas. Mais dès qu'il y a un porteur de projet, derrière ca suit. »

L'Espace sourire n'a pas échappé à cette règle.

"Une soupe pour un sourire" a été lancée en 2015. Elle offre un peu de joie et de chaleur aux personnes isolées pendant les têtes de Noël. Lors de deux premières éditions, 300 répas ont été servis. Archives privos Le DL

CI.D.